

## アテモヤハサミ入れ式

恩納村は沖縄県よりアテモヤの拠点産地として認定されており、アテモヤ農家の皆さんが精力的にアテモヤ栽培に取り組んでいます。12月より出荷が始まり、4月上旬まで出荷が続きます。12月には恩納村アテモヤハサミ入れ式を生産者である真栄城守彦氏の圃場にて開催し、アテモヤの産地形成に取り組んでいます。村内では主におんなの駅「なかゆくい市場」にて購入可能ですので、ぜひお買い求めください。



▲アテモヤハサミ入れ式

## 恩納村商工会女性部 お節料理を配食

旧正月の前日に当たる「トウシヌユール」の1月21日、村商工会女性部（長堂タツ子部長）12名が村内15地域の85歳以上の1人暮らしのお年寄り126名に手作りのお節料理を配りました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、令和2年度、令和3年度は同活動を休止せざるを得なかった中、長堂部長は「久しぶりにお節料理を作る部員の顔を見ることができて嬉しい。女性部が一丸となつて、村内のお年寄りを勇気づけることができれば」と話しました。なお、同活動は今回で29回目となります。



## スポーツキャンプ シーズン到来

今年もサッカーJリーグチームや韓国プロ野球球団が赤間運動公園で春季キャンプを実施しました。



川崎フロンターレ



ヴィッセル神戸



サムスンライオンズ